
und ich muss lachen über dein Kommentar!
Hey, Thanks.
Schön, wenns dich zum Lachen bringt.
Glücksstrahler

Lachen wir weiter... über sowas sollte man lachen, 
es geht leider nicht immer so gut.

Die Sache in dem Text ist eigentlich die, das der eine den anderen stehen lässt und nicht mit zu Fest nimmt.
Das meinte ich ursprünglich.
Jeder liest anders..


Greetz 
Katharina

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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